

# **Treffen in Pjöngjang geplant**

**Weitere Zeichen der Entspannung zwischen Nord- und Südkorea**

**Pjöngjang/Seoul** (dpa). Zwischen Nord- und Südkorea gibt es weitere Zeichen der Entspannung: Vertreter beider Länder einigten sich auf ein drittes Gipfeltreffen zwischen den Staatschefs Moon Jae In und Kim Jong Un im September in Pjöngjang. Dies erklärten die Delegationen beider Länder in einer gemeinsamen Stellungnahme am Montag im Grenzort Panmunjom. Es wäre das erste Treffen in der nordkoreanischen Hauptstadt seit mehr als zehn Jahren.

Das letzte Mal hatten die mittlerweile gestorbenen Staatschefs Roh Moo Hyun und Kim Jong Il, Vater von Kim Jong Un, im Oktober 2007 in Pjöngjang Gespräche geführt.

Kim hatte im Juni die Bereitschaft Nordkoreas zu einer „kompletten Denuklearisierung“ bekräftigt. Im Gegenzug zur atomaren Abrüstung sollen wirtschaftliche und diplomatische Sanktionen gegen Nordkorea aufgehoben werden.



*BRÜCKENSCHLAG: Die Delegationen aus Nord- und Südkorea bei dem Treffen im Grenzort Panmunjom. Foto: dpa*